

A L'Océan Nord. 43

Ce nouvel acte de violence ralluma toute
mon indignation. Il me paraissait d'autant
plus horrible, qu'il avait été exercé contre de
pauvres et timides créatures, isolées presque
entièrement de la société humaine.

Matonabee m'assura que les Indiens à
qui mes compagnons venaient d'enlever leurs
fourrures appartenaient à une famille qui,
depuis un temps très-reculé, avait l'habitude
de se retirer l'hiver dans des bois situés à une
si grande distance, sur les terres stériles,
qu'ils étaient à peine connus des voyageurs.
D'après tous les renseignements qu'il m'a été
possible de me procurer, ces bois doivent être
placés entre les 63 et 63 $\frac{1}{2}$ degrés de latitude.
Quant à la longitude, je ne saurais la déter-
miner avec autant de précision. Tout ce que
je puis affirmer par moi-même, c'est qu'il doit
exister plusieurs centaines de milles de cette
habitation à la mer d'un côté, et de l'autre
aux grands bois situés à l'Ouest. Les Indiens
du Nord, que la traite y attire en très-petit